

# POSTULACIONES CONSEJO DIRECTIVO 2024

**ColCapital**  
Asociación Colombiana  
de Capital Privado



# *NUEVAS* **POSTULACIONES** *2024*

**ColCapital**   
Asociación Colombiana  
de Capital Privado

PATRIA

Patria es la empresa líder en inversiones alternativas en América Latina, con 35 años de experiencia y una presencia global con oficinas en 10 ciudades de 4 continentes. Nuestro objetivo es ofrecer atractivas oportunidades de inversión a largo plazo en productos de Capital Privado, Infraestructura, Crédito, Acciones Públicas y Bienes Raíces.

Representante  
Principal:

**Jean Pierre  
Serani Toro**



Administrador de Negocios de EAFIT con un MBA de Georgia Institute of Technology como becario Fulbright. Adicionalmente, es alumno del Advanced Management Program (AMP) de Harvard Business School.

En agosto de 2023, fue nombrado CEO y Country Manager de Patria Asset

Management en Colombia, nueva compañía constituida en alianza con Bancolombia. Anteriormente, tuvo una larga carrera en Bancolombia, su última posición fue como Presidente de Banca de Inversión Bancolombia. En esta posición estuvo a cargo de los equipos de Fusiones y Adquisiciones, Estructuración de Mercado de Capitales (ECM, DCM), Financiación Estructurada (Project Finance, Acquisition Finance), Restructuraciones, Sindicación de Créditos, Inversiones de Capital y Situaciones Especiales. Anteriormente, por tres años fue el Presidente de Valores Bancolombia y lideró el equipo de Distribución y Ventas de Bancolombia. Previo a 2013, desempeñó diversos cargos en Banca de Inversión Bancolombia por más de siete años y en la Tesorería de Corfinsura por cinco años.

Actualmente es miembro de la Junta Directiva de Nequi y de Enka de Colombia. Es miembro del comité de auditoría de Enka. Lidera el Comité Regional de la Fundación United Way en Antioquia y es miembro del Consejo Asesor de Scheller College of Business de Georgia Institute of Technology

Representante  
Suplente:

**Pablo  
Muñoz Toro**



Ingeniero de Producción de la Universidad EAFIT con Maestría en Administración de Empresas (MBA) de ESADE Business School. Actualmente es Managing Director de Patria y responsable desde septiembre de 2022 de todo el equipo encargado del Fondo Inmobiliario Colombia con activos bajo administración por más de COP 5.2 Billones de pesos en Colombia. Cuenta con más de 15 años de experiencia en banca de inversión, 13 de ellos en Banca de Inversión Bancolombia, donde se desempeñó como Vicepresidente de Inversiones de Capital y Situaciones Especiales, Director de Infraestructura e Inmobiliario entre otros. Participó en transacciones de inversiones de capital, situaciones especiales, fusiones y adquisiciones, financiamiento estructurado y mercado de capitales que suman más de USD 10,500 millones. Ha participado en cursos ejecutivos en Harvard, Kellogg y la Universidad de los Andes.



Paladin Realty Partners es un gestor de fondos inmobiliarios vigilado por la SEC en Estados Unidos y por la Superintendencia Financiera en Colombia. Se enfoca principalmente en desarrollo de vivienda para la venta y value-added para la renta en mercados de Latinoamérica y USA. En los últimos 30 años, ha invertido en el desarrollo para la venta de más de 420 activos con 38.000 unidades con costos cercanos a los USD 7.000 millones, y en más de 90 activos con 15.000 unidades residenciales para la renta con costos cercanos a los USD 800 millones.

Representante  
Principal:

**Andrés Mauricio  
Bautista Romero**



Andrés Bautista es Managing Director, Co-Head de la Región Andina, miembro del Comité de Inversiones y del Comité ESG en PALADIN. Es responsable del plan de negocios, y de la definición e implementación de la estrategia de inversión en la Región Andina. Bautista, también es Co-Fundador y Director General de Akamai, empresa desarrolladora inmobiliaria de PALADIN en Perú. Nacido en Colombia, cuenta con más de 15 años de experiencia en inversión y desarrollo inmobiliario en la Región Andina. Antes de vincularse a PALADIN en 2015, trabajó como Director de Negocios en Constructora Conconcreto, estructurando y liderando centros comerciales y macroproyectos de vivienda en Colombia.

Bautista obtuvo una Maestría con grado distinguido en Gerencia de Proyectos en University of Birmingham en el Reino Unido, y se graduó de Ingeniero Civil de la Universidad Nacional. Bautista cuenta con Certificación PMP del Project Management Institute.

Representante  
Suplente:

**Maria Catalina  
Rodríguez Guzmán**



Catalina Rodríguez es Managing Director, Co-Head de la Región Andina y miembro del Comité de Inversiones de PALADIN. La Sra. Rodríguez cuenta con 18 años de experiencia en el sector inmobiliario, ocupando puestos clave de liderazgo en la gestión de proyectos internacionales. Anteriormente trabajó en Arias Serna Saravia como CFO y más tarde en Newland International Properties, Corp. como CEO del proyecto de uso mixto de 262.000 m<sup>2</sup> en el edificio de Panamá donde actualmente opera el JW Marriot. Anteriormente, la Sra. Rodríguez trabajó como Directora de Tesorería en Prodesa, uno de los mayores promotores inmobiliarios de Colombia.

Es Economista de la Universidad Externado de Colombia y tiene un posgrado en Finanzas de la Universidad de los Andes.



Somos el brazo de inversión, innovación abierta y apoyo al emprendimiento de Telefónica Movistar en Hispanoamérica

Representante  
Principal:

**Agustín  
Rotondo**



Agustín Rotondo es ingeniero industrial egresado del ITBA. Cuenta con un MBA de doble titulación de ESIC Business School en Madrid y SISU University en Shanghai.

En 2008 se integró al grupo Telefónica, donde desempeñó diferentes roles globales durante 10 años. Luego de ejercer un año y medio como Country Manager de Wayra Argentina, en 2020 pasó a liderar la región como Managing Director de Wayra en Hispanoamérica.

Representante  
Suplente:

**Fabrizio  
Zabala**



Fabrizio Zabala es economista de la Universidad del Rosario en Colombia y máster en administración de negocios digitales de la Universidad de Barcelona. Ha desarrollado su trayectoria profesional alrededor de inversiones de Private Equity y Venture Capital trabajando con el PEI (Fondo Inmobiliario en Colombia), Credicorp Capital y el Grupo Bolívar. Actualmente se desempeña como Head de Portafolio de Wayra Hispam donde administra un portafolio de más de 100 startups en Latinoamérica.



SURA Investments es la plataforma de inversión líder en Latinoamérica, combinando la asesoría experta por nuestros más de 40 años de trayectoria en la región, con la fortaleza que nos da un equipo de más de 100 profesionales de inversión.

SURA Investments administra más de USD \$20,000 millones en fondos y mandatos de inversión en Chile, Colombia, México, Perú, Uruguay, Argentina, Estados Unidos y Luxemburgo. Nuestros clientes cuentan con la oferta de productos de inversión más sofisticada del mercado, por toda nuestra experiencia en Renta Fija, Acciones, Real Estate, Deuda Privada e Infraestructura.

En Infraestructura, Deuda Privada e Inmobiliario, mediante una plataforma regional, con presencia en México, Perú, Colombia, Chile y Uruguay, actualmente administra activos por alrededor de USD 2.4 billones.

## Representante Principal:



Vicepresidente Senior Deuda Privada SURA Investment Management responsable de Estructuración y Ejecución de Deuda Privada para Colombia, Perú y Chile, su función implica supervisar todo el espectro de transacciones de

## Lucas Cuartas G

deuda privada. Anteriormente lideró el equipo Legal y de Cumplimiento de SURA Investment Management, responsable de las operaciones en México, Colombia, Perú, Chile, Uruguay y Argentina. Lucas se desempeñó igualmente como Director de Legal & Cumplimiento de SURA Asset Management.

Previamente fue Abogado Senior en Celsia, participando en proyectos de energía, M&A y diversas financiaciones. Fue Abogado Senior de Protección, en donde realizó el análisis legal de inversión de más de USD 120 MM. Trabajó como abogado en Banca de Inversión Bancolombia, cuyo equipo fue galardonado como la mejor banca de inversión local en Colombia por la revista Latin Finance en 2008, 2009, 2010 y 2011. Lucas es abogado de la Universidad Eafit, es especialista en Finanzas y cuenta con un MBA de la misma universidad, además de un LLM en Northwestern University.

## Representante Suplente:



Head Infraestructura Sura Investments. Lina se ha desempeñado como Head de la Plataforma de Infraestructura desde el año 2017, donde ha liderado el levantamiento de capital de inversionistas institucionales y de alto patrimonio en Colombia, Perú y México por más de USD 800 millones para Fondos de Capital Privado de Deuda y Equity en Infraestructura.

Previamente fue Director de Inversiones y Relación con Inversionistas en Construcciones El Cóndor, donde lideró

## Lina Madrid F

la estructuración de dos proyectos de iniciativa privada por valor de USD 1,200 millones posteriormente adjudicados a la Compañía, así como la estructuración y venta de acciones ordinarias por USD 50 millones en el mercado de valores colombiano.

Fue Gerente de Segmento Construcción y Transporte de la Banca Empresarial y de Gobierno del Grupo Bancolombia, donde lideró la creación del Grupo Especializado de Infraestructura que permitió la construcción de una oferta de valor integral y competitiva para los clientes corporativos del sector, maximizando la generación de valor para los clientes y el Grupo Bancolombia. Lina es Ingeniera Administradora de la Escuela de Ingeniería de Antioquia, es Especialista en Economía de la Universidad de los Andes, cuenta con un MBA del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey México, tiene un Master en Finanzas de la Escuela de Alta Dirección y Administración EADA de Barcelona y cuenta con una certificación en Inversión ESG por parte de CFA Institute.

# PEGASUS

Grupo Pegasus es una firma de capital privado que desarrolla, administra e invierte en compañías a lo largo de América Latina, con el objetivo de contribuir a la generación de valor y bienestar en la sociedad siguiendo un enfoque de crecimiento sostenible. Su filosofía de inversión se basa en:

- Únicamente invertir en sectores donde posea un conocimiento amplio, ya sea por la experiencia específica del equipo de inversión o a través de aliados estratégicos.
- Utilizar adecuadamente el apalancamiento financiero, siendo consistente con el contexto macroeconómico en donde operan las compañías.
- Administración "hands-on".
- Alinear los intereses de los inversionistas y equipos de administración en todas las etapas de la inversión (pre-cierre y post-cierre).

## Representante Principal:



## Hernando Forero Lugo

Venture entre Ospinas, Blackstone y Grupo Pegasus, creada con el fin de desarrollar Parque Alegre, un centro comercial de 56,000 m2 en Barranquilla. Adicionalmente, lideró la inversión en Calucé, una compañía especializada en vivienda de adulto mayor; Blush Bar, un retailer de cosméticos y productos de cuidado de la piel; Viajero Hostels, una cadena enfocada en la generación de experiencias para sus huéspedes; Instaleap, una empresa de tecnología que provee servicios de comercio electrónico para minoristas; entre otras.

Antes de unirse a Grupo Pegasus, Hernando trabajó en Londres en el equipo de banca de inversión y finca raíz de Credit Suisse, en Bankers International en Miami y en Es-Ko International en África.

Hernando tiene un MBA de Columbia Business School, NY, con énfasis en Finance & Real Estate; y un BA en Economía Política Internacional de la Universidad de Boston, MA.

Hernando Forero se unió a Grupo Pegasus en el 2014 como Director de la oficina de Bogotá; posteriormente, en el 2016 se convirtió en Socio de la firma. En Grupo Pegasus Hernando lideró la inversión en Colvalor, un Joint

## Representante Suplente:



## Juan Guillermo Guerrero

Comenzó su carrera en Inverlink, una banca de inversión regional. Posterior a eso, se unió a Roble Capital, un search fund basado en Colombia que realizó un pivot para el levantamiento de la ronda pre-semilla de Duppla (antes Nuestro). Se unió a Grupo Pegasus en el 2022 y ha liderado esfuerzos en industrias como tecnología y servicios de software, retail, hospitalidad y vivienda de adulto mayor.

- Participó en el fairness opinión para la oferta pública de adquisición (OPA) de CEMEX Latam.
- Coordinó levantamiento de capital para la Serie A de Instaleap.
- Estructuró fondo de deuda privada para crédito constructor.
- Lideró proceso de consecución de deuda de USD 5 mm para Viajero Hostels con IBD Invest.
- Magna cum laude en Economía de la Universidad de los Andes.

*REELECCIÓN MIEMBROS*  
**CONSEJO DIRECTIVO**  
*2024*

# NEXUS

capital

es un gestor de fondos de capital privado enfocado en la inversión de capital de riesgo, en proyectos inmobiliarios y de infraestructura, al igual que en la inversión de activos inmobiliarios estabilizados (de renta). Nexus busca maximizar el retorno para sus inversionistas y contribuir al desarrollo económico de la región, para lo cual cuenta con un equipo altamente calificado, y con amplia experiencia y reconocimiento en la gestión, estructuración y financiación de proyectos y activos reales.

## Representante Principal:



Como Presidente de la firma Nexus Capital lidera la estructuración y gestión de todos los fondos de activos reales, los cuales han invertido en activos y desarrollos inmobiliarios en Colombia más de \$3 billones de pesos y en proyectos de infraestructura en

## Fuad Velasco Juri

Colombia y Perú más de \$200.000 millones. Previo a su vinculación a Nexus, trabajo en el Grupo Bancolombia por más de 15 años, ocupando posiciones como Vicepresidente de Empresas y Gobierno para Bogotá y el Centro del País y Presidente de Fiduciaria Bancolombia, cargo que ocupó durante 7 años.

Fuad es Economista de la U.S. Air Force Academy. Adicionalmente, fue becario Fulbright cuando obtuvo su MBA en Finanzas de la Universidad de Maryland y también realizó el CEO Management Program en la escuela de negocios de Kellogg y el curso Strategic Management for Competitive Advantage en la escuela de negocios Wharton.

Actualmente es miembro de las Juntas Directivas de Seguros Suramericana, Corporación Financiera BNP Paribas, GHl Hoteles y ColCapital (fue Presidente del Consejo Directivo en los periodos 2015/2016 y 2019/2020).

## Representante Suplente:



Ingeniera Industrial de la Pontificia Universidad Javeriana y especialista en Finanzas de la Universidad de los Andes.

Vinculada a Nexus desde 2010 como Vicepresidente de Nexus Banca de Inversión, desde donde lideró procesos de financiamiento para

## Jenny González

proyectos de infraestructura por USD 2,2 billones y asesoró a grupos que resultaron adjudicados con proyectos de infraestructura por inversiones superiores a los USD 10 billones.

Desde el 2015 ocupa el cargo de Vicepresidente del FCP Nexus Inmobiliario, desde donde ha participado en la inversión y gestión de proyectos de desarrollo de vivienda por más de COP 2,4 billones millones en ventas; además de estructurar y liderar proyectos de desarrollo de oficinas y residencias estudiantiles cuyo costo de construcción supera los \$87.000 millones. Actualmente, lidera la gestión de un portafolio de renta de cerca de \$3 billones de pesos.

Trabajó en la Corporación Financiera del Valle S.A. y en la Corporación Financiera Colombiana, donde se encargó de la estructuración y colocación de emisiones de bonos, sindicaciones de créditos y titularizaciones en el mercado de capitales local por un monto de USD 2 billones para más de 20 emisores colombianos. Posteriormente, lideró el proceso de estructuración de los índices COLCAP y COL20 en la BVC (Bolsa de Valores de Colombia).



Pei Asset Management es el administrador inmobiliario de Pei, el vehículo de inversión inmobiliaria líder de los colombianos, con más de 16 años de experiencia. Reconocida con la máxima calificación de eficacia por BRC Standard & Poor's desde 2009. Su gestión se sustenta en estándares internacionales de sostenibilidad. Ofrece servicios a inversionistas, arrendatarios y vendedores de activos, destacando la diversificación del portafolio administrado con más de 150 activos en diversas categorías y ubicaciones en Colombia, valorados en más de COP 9.2 billones hasta diciembre de 2023. La empresa proyecta mantener su liderazgo, promover la inversión responsable y contribuir al desarrollo económico y social del país.

## Representante Principal:

### Jairo Alberto Corrales Castro



Jairo Corrales es el Presidente de Pei Asset Management, administrador del Pei, vehículo de inversión inmobiliaria líder en Colombia. Jairo es ingeniero civil de la Universidad de Los Andes y tiene una especialización en finanzas de la misma universidad. Cuenta con más de 25 años de experiencia en la industria y desde 2009 hace parte de la organización.

Al frente de Pei Asset Management lideró el importante crecimiento del vehículo llevándolo de 0.4 billones a cerca de \$9 billones de activos bajo manejo. Durante su gestión, Pei se ha convertido en un emisor relevante en el mercado de capitales de Colombia pues ha colocado exitosamente ocho emisiones de títulos participativos por valor de \$3.3 billones y 2 emisiones de bonos por valor de \$1 billón.

## Representante Suplente:

### Ana María Bernal Rueda



Ana María Bernal, es la Gerente Legal y Asuntos Corporativos de Pei Asset Management, administrador de Pei, vehículo de inversión inmobiliaria líder en Colombia. Ana María es Abogada de la Pontificia Universidad Javeriana y especialista en Derecho del Mercado de Capitales de la misma universidad. Además, cuenta con una especialización en Derecho Comercial de la Universidad de los Andes, maestría en Leyes (LLM) de la Universidad de Cornell y tiene una maestría en Administración Pública (MPA) de la Universidad de Harvard. Desde hace 6 años hace parte de la organización.

Ha participado en distintas transacciones en el sector financiero y en la industria de fondos de capital privado. Su experiencia se concentra en derecho financiero y corporativo, donde se ha desempeñado como In-house Legal Counsel de Holcim y como abogada de las áreas de Mercado de Capitales, Bancario y Financiero y M&A de firmas de abogados como Philippi, Prietocarrizosa, Ferrero DU & Uría y Dentons Cárdenas & Cárdenas.



Yellowstone es una firma institucional gestora de inversiones inmobiliarias sostenibles panamericana con USD\$1.2 billones de capital bajo gestión en 4 fondos de capital privado en Colombia y los Estados Unidos. La firma invierte en el desarrollo y operación de comunidades sostenibles de gran-escala para la clase trabajadora y media en Colombia. En Estados Unidos, Yellowstone invierte en activos residenciales a través de una estrategia de deuda y preservación de capital.

Representante  
Principal:

**Juan Carlos  
Moreno**



Co-Fundador & CIO de YELLOWSTONE. Es un líder probado en capital privado e inversiones inmobiliarias, con +16 años de experiencia profesional. Fue Managing Director de Inversiones de Amarillo y Private Equity Associate de MAS Equity Partners. Miembro del equipo fundador de Yellowstone y líder de la estructuración, ejecución y manejo de las inversiones con PSP, fondo de pensiones canadiense.

Estudió Ingeniería Industrial en la Universidad de los Andes y cuenta con una Maestría en Administración de Empresas (MBA) del IE Business School en Madrid. Presto servicio militar en la MFO en el desierto del Sináí.

Representante  
Suplente:

**Julio  
Ortiz**



Managing Director en Yellowstone desde 2015.

Lidera la estructuración, negociación y ejecución de inversiones inmobiliarias y alianzas estratégicas. Julio tiene +17 años de experiencia profesional especializada en negociaciones inmobiliarias, fusiones y adquisiciones, derecho corporativo y estructuración estratégica. Durante más de 5 años, ocupó el cargo de Secretario General de Amarillo. Anteriormente, fue director Corporativo de Conconcreto, una de las principales empresas de bienes raíces y construcción de infraestructura de Colombia. También trabajó por más de 5 años como asociado de Brigard Urrutia, un bufete de abogados líder en Colombia.

Julio obtuvo su título en Derecho y un posgrado en Finanzas Corporativas de la Universidad de los Andes en Bogotá.



InQlab es un vehículo de inversión enfocado en emprendimientos de base tecnológica en etapa temprana con alto potencial de crecimiento en el mercado colombiano y latinoamericano. InQlab fue fundado en el 2013 y su tesis de inversión es agnóstica al sector, en empresas donde la tecnología habilita el crecimiento extraordinario.

Representante  
Principal:

**Paula  
Barrientos**



Paula es Managing Partner y Co-fundadora de InQlab, una firma de capital emprendedor que se enfoca en empresas tecnológicas en etapas tempranas en diversos sectores de América Latina. Antes de unirse a la industria de VC en 2013, trabajó en medios de comunicación en el frente de nuevos negocios e innovación digital; en IFC (Banco Mundial) y banca de inversión.

Además de su rol en InQlab, Paula participa activamente en el ecosistema emprendedor, sirviendo como mentora y miembro de junta directiva en varios startups, family offices y fondos de inversión. Se apasiona especialmente por compartir su conocimiento y experiencia a través de programas de formación en capital de riesgo.

Representante  
Suplente:

**Gregorio  
Márquez**



CEO el desarrollo de Metrocuadrado.com, y otros portales transaccionales bajo la dirección de Casa Editorial El Tiempo. También cofundó la agencia de mercadeo Mass Digital

En 2008, en asociación con Valorem, cofundó y ocupó el cargo de CEO en ICCK Net, una empresa dedicada al negocio digital de medios de comunicación. En 2013, cofundó InQlab, donde como Managing Director ha respaldado la inversión y desarrollo de más de 15 compañías en diversos sectores tecnológicos.

Actualmente, también forma parte de las juntas directivas de varias empresas y es miembro de diversos consejos y comités.

Su carrera ha estado centrada en el desarrollo de negocios y proyectos digitales. En 1999, co-fundó Elemplo.com, donde se desempeñó como CEO hasta 2007, llevando a la empresa desde su inicio hasta su crecimiento, rentabilidad y expansión. Lideró como

Su enfoque se centra en la inversión, la transformación digital, la disrupción de modelos de negocio tradicionales y el apoyo a las ideas emprendedoras, con el objetivo de contribuir al desarrollo y transformación empresarial en su país.



Matterscale Ventures es un fondo de VC que invierte en startups en etapa temprana que con tecnología ofrecen servicios de alta calidad, asequibles y accesibles para la mayoría de la población. Cuenta con un equipo diverso con mucha experiencia apoyando emprendedores en su rol de directores de diversas oficinas de Endeavor. El fondo invierte en Latino América y Estados Unidos y hoy cuenta con un portafolio de 36 inversiones.

## Representante Principal:



Adriana es managing partner de MatterScale Ventures, fondo de Venture Capital que invierte en etapas tempranas en todo el hemisferio. Dirigió Endeavor Colombia durante 7 años expandiendo su operación y liderando iniciativas para fortalecer el ecosistema de emprendimiento y de capital

## Adriana Suárez Pardo

emprendedor en Colombia.

Previo a esto, Adriana lideró estrategias de promoción y atracción de inversión extranjera directa en Procolombia e Invest in Bogotá. Adriana también cuenta con amplia experiencia en temas de comercio internacional, entre el 2001 y el 2005 fue negociadora de Colombia ante la Organización Mundial de Comercio (OMC) en Ginebra, Suiza.

Adriana es miembro del Consejo Directivo del Colegio de Estudios Superiores de Administración (CESA), del Consejo Directivo de la Corporación Colombia Internacional, y de la Junta Directiva de IDoc3. Es Administradora de Empresas del CESA (1997) con maestría en Relaciones Internacionales (2007) de la Universidad de Columbia en NYC.

## Representante Suplente:



Gabriela es ingeniera química, egresada del Instituto Tecnológico de Buenos Aires (ITBA) y con especialización de posgrado en Negocios de la escuela de Negocios de Harvard y de Stanford Business School. Es socia fundadora de Matterscale Ventures. Inició su carrera en 1987 como consultora

## Gabriela Macagni

en Accenture. Trabajó en Citibank por +20 años en diversas áreas que incluyen banca de inversión, donde fue responsable de estructurar operaciones por más de USD 2.000 millones, en el mercado de capitales local e internacional. Como responsable senior en banca comercial, lideró la unidad de Medios y Telecomunicaciones. Después de la crisis de 2002, fue responsable del área de Reestructuración Corporativa y en 2005 fue nombrada miembro del directorio ejecutivo, a cargo de Planeamiento Estratégico. En 2001 se vinculó a Endeavor como directora cargo que desempeñó por 5 años. Después fue directora independiente de Grupo Supervielle (NYSE: SUPV) donde fue miembro de los Comités de Auditoría, Recursos Humanos, Compliance y Gobierno. Además lideró el lanzamiento y la operación de Supervielle Corporate Venture Fund hasta Marzo 2020

Actualmente es directora independiente de HSBC Argentina miembro del consejo de administración del ITBA y trustee de la Asociación Civil Educativa San Andrés.

**40**  
**Advent International**  
EST. | 1984

Fundado en 1984, Advent International es uno de los principales inversionistas de capital privado a nivel global. La firma ha invertido en más de 350 transacciones de capital privado en 41 países y a septiembre 30 de 2019 tiene \$56.6 billones en activos bajo administración.

Con 15 oficinas en 12 países, Advent ha establecido un equipo global integrado por más de 200 profesionales de inversión en Norte América, Europa, Latinoamérica y Asia. La firma se enfoca en cinco sectores, que incluyen servicios financieros y de negocios; salud; industria; retail, consumo y entretenimiento; y tecnología. Tras 35 años dedicados a inversiones internacionales, Advent sigue comprometida en asociarse con los equipos directivos para generar ingresos sostenibles y un crecimiento de las ganancias de las compañías que componen su portafolio.

Representante  
Principal:

**Juliana  
Zapata Ramírez**



Juliana se unió a Advent en 2014. Después de terminar su MBA en 2020, se reincorporó a la oficina de Advent en Bogotá como Vicepresidente del equipo de inversión. Juliana ha participado en varias inversiones, incluyendo Sophos Solutions y GHL. Antes de unirse al equipo de Advent, Juliana trabajó como Analista Financiero en Terranum, una compañía del sector inmobiliario en Colombia.

Juliana es Ingeniera Industrial y Economista de la Universidad de los Andes, y MBA de MIT Sloan School of Management.

Representante  
Suplente:

**Manuel  
García**



Manuel se unió a Advent en 2010. Es socio y Managing Director del programa de Latinoamérica y desde la oficina de Colombia es responsable de coordinar las inversiones del fondo en la región Andina y el sector Industrial en Latinoamérica. Desde que se unió a Advent, Manuel ha participado en más de 10 inversiones incluyendo: Biotoscana, Caldic, Canvia, GHL, GTM, LKM, Ocesa, Prisma, Tigre y Viakem, entre otras. Antes de unirse a Advent, fue Vicepresidente en banca de inversión en Lazard donde cubrió clientes en Colombia, América Central y El Caribe.

Manuel es ingeniero industrial del Instituto Tecnológico de Buenos Aires y tiene un MBA como Arjay Miller Scholar del Stanford Graduate School of Business



Gestor Profesional que apoya el crecimiento de empresas enfocadas en prestar servicios financieros a personas o empresas no atendidas de forma eficaz o eficiente por la banca tradicional en Colombia, México, Perú y Ecuador, a través de inversión (capital), desarrollo de Gobierno Corporativo, ampliación de la red de contactos, involucramiento operacional, montaje de nuevas estructuras de financiación y acompañamiento en desarrollo de políticas sociales y medioambientales. En la actualidad Kandeo maneja con 2 fondos que luego de las salidas quedan bajo manejo 6 empresas en su portafolio, en Perú, Colombia y Ecuador.

## Representante Principal:

## Edgar Enrique Sandoval



inversiones de Kandeo con instituciones bancarias locales en México, Colombia, Ecuador y Perú, así como con instituciones financieras internacionales, por un monto superior a USD 650 millones.

Comenzó su carrera en el Instituto Colombiano de Ahorro y Vivienda, justo en el momento de la reforma bancaria que definió el marco actual del sector en el país. Como asesor de organizaciones gubernamentales, multilaterales e internacionales, estructuró la financiación de diferentes proyectos de infraestructura y transporte en Latinoamérica, Asia y África. Fue el primer Gerente General del sistema de transporte de Bogotá, TransMilenio, donde se estructuró una financiación de más de USD 300 millones.

Edgar Enrique Sandoval es la cabeza del área de Private Equity. Previamente se desempeñó como CFO y Country Manager de Kandeo desde su creación. Ha participado en la estructuración y negociación de la deuda de las

Edgar Enrique es Economista de la Universidad de Los Andes (Colombia) y ha completado varios estudios de posgrado en Administración de Empresas.

## Representante Suplente:

## Eduardo Michelsen Delgado



Media, la editorial de revistas en español con la mayor cobertura a nivel mundial (subsidiaria del Grupo Televisa, S.A.B., la compañía más grande de medios en español del mundo). Previamente fue Director General de Publicaciones Semana, la editorial de revistas más grande en Colombia; estuvo vinculado a McKinsey & Company (Latinoamérica) donde se especializó en las áreas de telecomunicaciones y servicios financieros; igualmente inició su práctica profesional en Procter & Gamble (Colombia).

Eduardo Michelsen Delgado es Economista de la Universidad de los Andes (Colombia). Cuenta con un MBA en el J.L. Kellogg Graduate School of Management (Northwestern University) y ha completado varios cursos ejecutivos y de alta gerencia en temas de capital privado en Harvard Business School y las universidades de Yale y Oxford.

Eduardo Michelsen Delgado fundó Kandeo hace 14 años y se ha desempeñado como Director General desde entonces. Previo a fundar Kandeo ejerció como Director General para Televisa Publishing and Interactive

# Ashmore CAFAM

Ashmore CAF-AM es un gestor profesional producto de la unión de Ashmore y CAF (a través de CAF-AM) que fue constituido en 2015 con el propósito de administrar un fondo de deuda privada para financiar proyectos de infraestructura. Ya levantó e invirtió su primer fondo. Está en proceso de levantamiento del segundo fondo.

## Representante Principal:



## Álvaro Manotas Artúz

- Administrador de Empresas de Universidad de la Sabana con Especialización en Banca de la Universidad de los Andes
- 27+ años de experiencia en financiaciones corporativas y 18+ en financiaciones tipo Project Finance de diferentes subsectores en el Grupo Bancolombia y Ashmore CAF-AM.
- Director Nacional de Estructuración de Negocios en Bancolombia.
- Gerente Comercial sector infraestructura en Bancolombia.
- Gerente Regional de Unidad de Recuperación de activos en Bancolombia.
- 8+ años como Gerente Financiero y de Inversiones y como Gerente General del Fondo Ashmore CAF – AM.

## Representante Suplente:



## M. Camila Quintero Leguizamo

- Abogada de la Universidad del Rosario con Maestría en Derecho en la Universidad de Duke y Especialización en Derecho Contractual de la Universidad del Rosario.
- 14+ años de experiencia en derecho bancario y financiero e infraestructura, en proyectos viales, aeroportuarios, portuarios e inmobiliarios.
- Asociada junior, intermedia y senior del equipo Bancario y Financiero en PPU (Colombia).
- Asociada extranjera del área de financiación de proyectos en LatAm en Milbank (NY).
- 4+ años como Gerente Legal del Fondo Ashmore CAF – AM.

# ALIVE

Acumen LatAm Impact Ventures

ALIVE es un nuevo tipo de administrador de fondos de capital privado en donde el impacto es central a su estrategia de inversión y el cual incorpora un lente de género transversal. ALIVE invierte en compañías innovadoras que se encuentran en etapa de crecimiento temprano y que se enfocan en reducir la brecha de desigualdad en Latinoamérica, con un enfoque en Colombia y Perú. Las empresas en las que invierte ALIVE cuentan con un alto potencial de crecimiento, un modelo de negocio rentable y requieren capital para su crecimiento. ALIVE les provee capital de inversión o financiamiento "mezzanine" para que logren sus objetivos.

En la actualidad ALIVE es el gestor de fondos VC mas grande de la región Andina con dos fondos bajo administración y más de US\$70M de AUM.

## Representante Principal:



## Santiago Alvarez

Santiago cuenta con más de 15 años de experiencia en inversiones, 10 de ellos dedicado a inversiones en países emergentes e inversiones de impacto en América Latina y África.

Adicionalmente, Santiago cuenta con amplia experiencia en consultoría gerencial, así como en emprendimiento. Santiago es co-fundador y Socio Director de ALIVE. Antes de ALIVE, Santiago era Gerente de Inversiones en Bamboo Capital Partners. Antes de unirse a Bamboo Santiago trabajó en Londres para el fondo de capital privado ACTIS y previamente en el lanzamiento del fondo de impacto Adobe Capital en México. Santiago también fue consultor de estrategia con Stratco, investigador con Grameen Bank en Bangladesh, y analista para Zoono, una compañía de pagos móviles en Zambia. Santiago cuenta con un MBA de la Universidad de Oxford, una Maestría en Reducción de Pobreza y Desarrollo de la Universidad de Birmingham en UK y es Ingeniero Industrial de la Universidad de Los Andes en Colombia.

## Representante Suplente:



## Virgilio Barco

en Colombia y ha sido emprendedor habiendo liderado la estructuración de diversas empresas y organizaciones sociales.

Virgilio es co-fundador y Socio Director de ALIVE. Adicionalmente Virgilio se desempeña como Director para Latinoamérica de Acumen, un fondo global de inversión de impacto, desde septiembre de 2013. Antes de vincularse a Acumen fue Director Ejecutivo de la Banca de Inversión Social. Previamente, Virgilio fue Fundador y Director de Invest in Bogotá. Virgilio también estuvo a la cabeza de la unidad de privatización del Ministerio de Hacienda de Colombia y fue asesor de desarrollo económico local de la Secretaría de Planeación de Bogotá. Adicionalmente, Virgilio trabajó en el fondo de capital privado FondElec Group, como consultor en Booz Allen Hamilton en Brasil, y como analista financiero en el Citibank de España. Virgilio cuenta con un MBA del MIT Sloan School of Management, una maestría en Economía de NYU y un título de pregrado en Gobierno de la Universidad

Virgilio cuenta con más de 30 años de experiencia en inversión de impacto, el sector privado, el sector social y gobierno. Se ha desempeñado en diversos cargos directivos de organizaciones pioneras en el sector de inversión de impacto